

De nouvelles journées pour la libération des 5 seront organisées aux États-Unis



La Havane, 22 juin (RHC).- Le Comité International pour la Libération des 3 antiterroristes cubains prisonniers aux États-Unis a annoncé le début, en septembre, de nouvelles journées en faveur de la libération de Gerardo Hernández, de Ramón Labañino et d'Antonio Guerrero.

Les nouvelles journées se dérouleront à Washington à partir du 12 septembre, date à laquelle l'on commémore le 16^e anniversaire de l'emprisonnement des 5.

« Face à tant d'injustice, il faut continuer à faire pression dans l'épicentre du pouvoir à indiqué ce comité qui a rappelé le succès des 3^{èmes} journées qui se sont déroulées du 4 au 11 juin à Washington.

Deux des 5 : Fernando González et René González, ont déjà purgé la totalité de leurs peines et ils se trouvent à Cuba.

Le programme prévoit du 11 au 13 septembre, des visites au Capitole, une veillée devant la Maison-Blanche et un forum public avec des experts tant dans l'affaire des 5 que dans les relations entre les États-Unis et Cuba.

L'initiative fait partie des actions qui assurent la continuité des 3^{èmes} Journées « 5 jours pour les 5 » qui ont eu de grandes répercussions dans plus d'une quarantaine de pays et qui ont rassemblé à Washington des représentants de 31 pays dont des parlementaires, des avocats, des écrivains, des leaders religieux, des syndicalistes et des partisans de la cause des 5 en général.

À cette occasion-là, l'activiste pour la paix Cindy Sheehan a lancé un appel à créer un mouvement d'une telle envergure qu'il soit impossible pour le gouvernement des États-Unis de maintenir Gerardo Hernandez, Ramón Labañino et Antonio Guerrero en prison.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/26611-de-nouvelles-journees-pour-la-liberation-des-5-seront-organisees-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba